

PROJET PILOTE SUR LA SANTÉ MENTALE ET LA TOXICOMANIE

Les jeunes de Fort Erie se rendent plus souvent que les autres dans les services d'urgence et les centres de soins d'urgence pour des soins liés à la santé mentale et à la toxicomanie.

Aidez nous à comprendre pourquoi.



**Ensemble, améliorons l'accès
aux services communautaires.**

Qui cherchons nous :

- Des jeunes de 18 à 25 ans de Fort Erie qui se sont rendus dans un service d'urgence ou un centre de soins d'urgence pour des soins liés à la santé mentale ou à la toxicomanie au cours des deux dernières années.
- Les membres de la famille et les proches aidants sont également invités à participer.

Les participants peuvent :

- Participer à un groupe de discussion, remplir un sondage ou prendre part à une entrevue.
- Faire part de leurs expériences et de leurs réflexions concernant le système de santé et les services sociaux en ce qui a trait à l'aide liée à la santé mentale et à la toxicomanie.
- Participez à l'élaboration de nouveaux processus, programmes et services.

Tous les renseignements personnels resteront confidentiels; de même, les participants recevront une carte cadeau de 25 \$ pour leur contribution.

**Pour en savoir plus, veuillez
communiquer avec nous :**

Josie Faccini

Spécialiste de l'engagement, NOHT-ÉSON

Courriel : engagement@noht-eson.ca

Téléphone : 905-933-4149

**Scannez ce code QR avec
votre appareil mobile pour
exprimer votre intérêt à
participer à cette initiative.**



Visitez notre site à l'adresse :
www.noht-eson.ca/fr